

—Y hoy ya —dije— tengo nietos.
Me despedí de ellos, sin sospechar que no volvería a ver a Tomás, fallecido mes y medio más tarde, el 10 de Agosto, en su casa solariega de Villafranca de Navarra.

Aquel mediodía de 1952, en el hotel «Palace», sin sospecharlo, me despedí para siempre del gran prócer y gran amigo. Entonces terminó un trato íntimo y cordial que había durado treinta y cinco años y que empezó cuando vestí mis primeros pantalones largos.



IDEARIO EXTREMEÑO

El hombre está condenado a recibir de las sombras la explicación de la luz, y de la luz la explicación de las sombras. Para él no hay cosa evidente que no proceda de un impenetrable misterio. Entre las cosas misteriosas y las evidentes hay, sin embargo, la notable diferencia de que el hombre puede oscurecer las evidentes, pero no puede esclarecer las misteriosas. Cuando para entrar en posesión de esa luz inefable que está en Dios y que no está en él, desecha por oscuras las soluciones divinas, da consigo en el laberinto intrincado y tenebroso de las soluciones humanas. Entonces sucede... que su solución es particular, como particular incompleta, y como incompleta falsa.

DONOSO CORTES

MANUEL DELGADO FERNANDEZ

CANTO a CHAMIZO

Poesía que ha obtenido el Premio Extraordinario en los Juegos Florales celebrados en Badajoz el 21 de Marzo de 1966, en homenaje al poeta LUIS CHAMIZO, Cantor de Extremadura.